

Die Schatzsuche der 4a

Am 3.10., dem Tag der Deutschen Einheit, trafen sich die Kinder der 4a und ihre Familien um die Mittagszeit zu einem Grillfest am Pfarrheim. Es wurden viele Salate und Desserts mitgebracht, die Würstchen wurden dort gegrillt. Als wir ausgiebig gegessen und Möllky, Fußball und Wikingerschach gespielt hatten, fing die Schatzsuche an. Diese hatte sich Frau Koch ausgedacht und geplant. Jede Gruppe bekam fünf Umschläge mit Ortskarten von



Sechtem darin. Die Karten wurden vorher im Sachunterricht selbst gezeichnet.

Die beiden Gruppen „Rot“ und „Grün“ gingen nun los. Sie mussten verschiedene Aufträge in Sechtem mit Hilfe der Karten erfüllen, um zum Schatz zu gelangen. „Rot“ fand den Schatz als Erstes auf der Wiese hinter der Nikolaus-Kapelle. In der Schatzkiste befanden sich Schokoladentaler, Glasperlen, Muscheln und Hundert-Euro-Servietten. Wir fanden die Rallye und den Schatz super!

Nachdem wir den Inhalt aufgeteilt hatten, spielten wir wieder Fußball. Am Ende war fast die ganze Klasse in Aktion. Es war ein schöner Tag!

Benedikt, Jan und Niklas, 4a